

Himmelfahrt in Buchholz

In Buchholz fand nach einer einjährigen Pause wieder der Grand-Prix statt. Traditionell an Himmelfahrt brachten die Rennen sehr gute Ergebnisse für unseren Verband. Peer Sönksen (ETSV Itzehoe) gewann das Rennen der U13, Dawid Stade (RSC Kattenberg) wurde Dritter und Nico Eim (ETSV IZ) Vierter der U15, Adrian Rips (RSC Kattenberg) wurde Zweiter der U17 und Momme Lassen (RSV Husum) belegte einen tollen zweiten Platz in der C-Klasse.

Der Landesverband SH reiste unter der Leitung von Landestrainer Frank Kurbel mit einigen Auswahlfahrern in der U19 sowie U17 in Buchholz an.

In der U19 stellten sich Fabian Knecht (RST Lübeck) sowie Franz Löffler (RSV Husum) der Aufgabe. In der U17 waren Niklas Leiß (RST Lübeck), Adrian Rips (RSC Kattenb.), Malte Haushahn, Julius Reinhold (Kieler RV), Jörn Kluth und Truels Reichardt (RSV Husum) am Start.



Adrian Zweiter der U17 (Bild von Buchholz-Homepage)

In der U 19 musste Franz Löffler schon nach wenigen Runden feststellen, dass sein Leistungsstand noch nicht dem geforderten Niveau der Rennklasse entspricht. Fabian Knecht konnte allerdings dem vorgegebenen Tempo bis 1,5 Runden vor Rennende mithalten. Agierende aktive Fahrweise ist uns in dieser Rennklasse noch nicht möglich.

In der U 17 hingegen standen wir nach unserem Auftritt in Dänemark mit starker Brust am Start. Leider stellten auch hier einige Fahrer fest, dass der Trainingszustand noch verbesserungswürdig ist und dem Durchschnitt bei so einem Rennen noch nicht entspricht. Die klar vorgegebene Taktik mit zwei Schwerpunkten wurde aufgrund von Leistungsvermögen sowie Verständnisproblemen überhaupt nicht oder nur in kleinen Teilen ansatzweise umgesetzt. Weiterhin ist es für einige noch neu und schwer, sich in einer Mannschaft einzugliedern und unterzuordnen. Gerade dieses haben wir, Dennis und ich, uns zur Hauptaufgabe in 2010 gestellt. Dass dann ein hervorragendes Einzelergebnis für den Landesverband erzielt wurde, ist in großen Teilen der hervorragenden Einzelleistung von Adrian Rips zuzusprechen. Somit errangen wir mit dem Team den ersten Podiumsplatz auf Rang 2 durch Adrian. Herzlichen Glückwunsch.

Frank Kurbel

Dienstag, 18. Mai 2010